

De López y los linchamientos

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 7-8-2021 19:12:06

“Sociales, . . . sus incrementos.”

Amlo necesita, urgente,
un asesor muy consciente
que, en la pública seguridad,
le abra su mentalidad.

Le haga entender los fracasos
de “abrazos y no balazos”,
que “amor y paz”, afamados,
han quedado derrotados.

En la práctica, de hecho,
sin aplicar ley, derecho,
dan un resultado adverso
digo claro en este verso.

La violencia sigue al alza,
el crimen, pues, no descansa,
el robo, atraco, secuestro,
¡ampáranos Padre Nuestro!

Los linchamientos sociales
en la calle, en andurriales,
son el pan de cada día,
¿quién confía en la policía?

La ciudadanía en hartazgo
nadie la ayuda ni hace algo,
su percepción es de miedo
ante el terrible flagelo.

Ya no hay quien lo soporte
en la casa, en el transporte,
pa'l ciudadano transeúnte
la inseguridad creciente.

López ni siquiera entiende,
todo esto no comprende
el “presidente” impostor,
el de Palacio es pastor.

Del caso “combi” sonado

y el delincuente linchado,
pensó el peje, . . . adoctrinado,
que lo hubieran abrazado.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 07 de agosto del 2020
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)